

Agustín Basave aseguró que fue espiado a través de su teléfono celular



Recientemente fue denunciado que el diputado **Agustín Basave**, del **Movimiento Ciudadano (MC)**, fue víctima del programa espía israelí adquirido durante el sexenio de **Enrique Peña Nieto.**

De acuerdo con lo expresado por el legislador, su teléfono fue infectado en 2021 por el *malware*, esto según lo encontrado por la empresa **Citizen Lab**, como dio a conocer *Reuters*.

Tras darse la noticia del uso ilegal de este programa, la organización *Artículo 19* acusó que este acto se trataba de " un atentado grave a la pluralidad democrática, a los necesarios pesos y contrapesos institucionales y a la posibilidad de un debate robusto y desinhibido".

"Mientras persista la impunidad en los casos de vigilancia ilegal por parte del gobierno, pasado y presente, las herramientas de espionaje seguirán usándose contra periodistas, activistas, personas defensoras de derechos humanos y de oposición política", se lee en su posicionamiento.

La acusación de Basave se produce poco después de que un informe presentado este mes por el grupo mexicano de derechos digitales R3D mostrara que los teléfonos de dos periodistas y un activista de derechos humanos fueron infectados por el mismo programa entre 2019 y 2021.

Actualmente existen dos carpetas de investigación en relación con el software de espionaje cibernético con el cual se habrían cometido presuntos delitos contra la libertad de expresión.